

6月24日付け プレスリリース

No.	件名	担当課
1	鳥潟会館庭園の国名勝指定について（市長、教育長コメント）	歴史文化課

令和6年6月24日

大館市記者クラブ員 各位

歴史文化課長 関 智 仁

鳥潟会館庭園の国名勝指定について

本日、文部科学省の審議機関である文化審議会より、本市所有の鳥潟会館庭園を、国の名勝として指定するよう文部科学大臣に答申されました。

今回の答申に基づき、官報告示を経て正式に指定される予定です。

つきましては、このことについて広く周知を図りたく、記事の掲載及び取材についてご高配のほどお願い申し上げます。

なお、市長及び教育長のコメントは別紙のとおりです。

お問い合わせ

大館市教育委員会

歴史文化課 担当：関

電話 0186-43-7133

【市長コメント】

- ・ 景観 10 年、風景 100 年、風土 1000 年の歴史まちづくりを展開してきた大館にとって、わがふる里が誇る先人である鳥潟隆三氏の思いを受け継ぎ、守り続けてきた鳥潟会館庭園が、秋田県に造られた近代庭園の代表的なものの一つとしてその価値を認められ、国の名勝に指定するよう答申されたことは、この上ない喜びです。

令和 6 年 6 月 2 4 日

大館市長 福 原 淳 嗣

【教育長コメント】

- ・ 鳥潟隆三氏の思いを守り、当時の姿を現代まで伝えてきた鳥潟会館庭園がその価値を認められ、国の宝として名勝に指定するよう答申されたことは、大変喜ばしく、大館市として誇らしい思いです。

隆三氏は「今があるのは故郷のおかげである」といった内容の手記を残しており、「故郷の恩」を人生訓の一つに据えています。

庭園に込めた隆三氏の美意識や故郷への思いを広く市民の皆様にも感じ取っていただきたいと思います。

令和 6 年 6 月 2 4 日

大館市教育長 高 橋 善 之